

まちかど通信

人口と世帯(6月末日現在)
総人口/33万9,714人
男:16万6,110人 女:17万3,604人
世帯数/14万3,419世帯

歌や踊りで楽しい一日



7月5日に巢烏公民館で、三世代交流福祉芸能発表会が開催されました。38回目を迎えるこの会に、子どもからお年寄りまでの80人が参加。歌や踊りなどで町内の交流を図りました。子どもたちが人気の「ようかい体操第一」を踊ると、ユ一モラスな振り付けに笑顔がこぼれていました。

総社町集馬

世代を超えてまちを美しく



鶴光路町では6月28日、小学生からお年寄りまで約80人が参加し、町内美化作業を行いました。子ども会と老人会が協力し、歩道のごみや空き缶を拾うと、町並みはすっかりきれいに。世代間の交流も生まれ、町も美しくなり、一石二鳥の楽しい作業となりました。

鶴光路町

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成25年12月2日～平成26年4月1日生まれの子の募集記事は、9月1日号に掲載予定です。



齋藤 そら 奏田ちゃん
1歳11カ月・今井町



横溝 りおな 莉央奈ちゃん
2歳・昭和町二丁目



青木 りょうが 涼我ちゃん
1歳11カ月・粕川町西田面



岩丸 ここね 心音ちゃん
2歳・関根町二丁目



中島 まさなり 雅成ちゃん
1歳11カ月・荒牧町二丁目



山本 ゆづき 結月ちゃん
2歳・上沖町

編集こぼれ話

前橋駅前けやき並木通りのオープンカフェを取材しました。軽食やこれからの季節にぴったりの冷たい飲み物、食後に嬉しいスイーツなどのお店が日替わりで出店。けやき並木通りを歩くとおいしそうな匂いがしてきます。なんだかお腹が空いてきました。あなたも木漏れ日の下でゆっくりしませんか。(下)

ただいま 活動中!

かすかわロコモコ

ポップスやハワイアンなど幅広いジャンルの音楽を演奏しています。毎週木曜に20歳から70歳までのメンバーが集まり、粕川公民館で練習。市内各地の祭りでの演奏や福祉施設での慰問公演のほか、鉄道会社のイベント時に車内演奏したことも。また、ステージを終えた後にメンバーが経営するお店で開催する反省会も大変盛り上がりします。

